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Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições e na forma do 
Regimento Interno, requerer, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao 
Executivo Municipal a seguinte solicitação: 

-Venho reiterar meu requerimento de n° 040/2021 que solicita serviço de 
patrolamento e ensaibramento da estrada denominada de Córrego Santana.

Justificativa: 
O patrolamento da estrada foi realizado, porém a mesma não foi 
ensaibrada. Sendo que o saibro foi todo doado pelo Sr. Léo Atheniense e a 
saibreira encontra-se muito próxima à referida estrada. Por não colocar o 
saibro a estrada em dias chuvosos permanece em condição ruim.

Sala das Sessões “Messias Lopes”, 22 de abril de 2021
            

Thárik Gouvêa Varotto 
  Vereador Proponente  


